Marner Zeitung vom: ______ 17.03.2020

Auf dem Weg zum Beruf

Ein Abend für die Ausbildung an der Reimer-Bull-Schule



Die Ausbildung kommt in die Schule. Unternehmen und potenzielle Auszubildende begegnen sich beim Berufsinformationsabend.

Von Björn Faupel

Marne — In Zeiten von Fachkräftemangel und unbesetzten Ausbildungsstellen ist es für Betriebe in Dithmarschen immer wichtiger, möglichst früh Kontakt zu potenziellen Auszubildenden aufzunehmen. Für Schülerinnen und Schüler ist es wiederum wichtig, sich bei der Vielzahl von Ausbildungsplätzen sicher zu sein, welcher Beruf wirklich zu ihnen passt.

Ein Berufsinformationsabend an der Reimer-Bull-Schule gab die Möglichkeit zu einer Begegnung zwischen Schülern der achten und neunten Klassenstufen und regionalen Unternehmen. Zum Auftakt wurde ein Kooperationsvertrag zwischen der Reimer-Bull-Schule und der Firma Gottfried Puhl-

mann unterzeichnet, der im Rahmen der Landespartnerschaft Schule und Wirtschaft von der IHK geschlossen wurde. Der Vorteil der Kooperation ist, dass Unternehmen die Schüler frühzeitig kennenlernen und ihnen die Scheu nehmen, sich gezielt mit der Berufsorientierung auseinanderzusetzen, 17 Unternehmen aus Marne und der Umgebung stellten sich und ihre Ausbildungsberufe vor. Neben den Kooperationspartnern und regionalen Partnern der Schule waren in diesem Jahr zum ersten Mal der Schulträger Amt Marne-Nordsee, die Autoinnung, repräsentiert durch Autofit Steen, die Raffinerie Heide, Holzland Jacobsen, das Lohnunternehmen Buhmann und die Sonnenapotheke vertreten. Die Schüler hatten nach einem Rundgang die Möglichkeit, in zwei Gesprächsrunden, die etwa 30 Minuten dauerten, mehr über die Unternehmen und ihre Ausbildungsberufe zu erfahren. Außerdem konnten Ideen für die Suche nach einem Praktikumsplatz gesammelt werden. Denn das Praktikum ist oftmals der Weg, die Schnittmenge zwischen Betrieb und Schüler zu finden.

Die Schüler nahmen den Kontakt mit den Ausbildungsbetrieben als sehr positiv wahr. Vor allem für die Achtklässler, die noch wenig Bezug zur Berufsorientierung hatten, wurde ein erster Schritt zur Praxis des Berufseinstiegs eingeleitet. Die Reimer-Bull-Schule zeigte so einen wichtigen Beitrag für eine zukunftsorientierte Berufswegplanung auf.